

# Schullausflug der Klasse 12 am 29.10.2015 zur Consumenta

**Heute sind wir mit der Klasse DLH 12 nach Nürnberg zur Consumenta gefahren. Dies ist eine Messe mit 12 Ausstellungshallen:**

Die Messe Consumenta Nürnberg ist die Verbrauchermesse für Lifestyle, Wellness, Events, Bauen & Wohnen, usw.

Rund 1.200 Aussteller aus Handel, Handwerk, Industrie und Dienstleistungswirtschaft zeigen auf der Consumenta neben bewährten Angeboten vor allem neue Produkte und aktuelle Trends.

In **Halle 1** haben wir uns über regionales Gemüse informiert und uns den großen Weihnachtsmarkt angesehen. Ein Highlight war der übergroße Nussknacker.



In **Halle 2** konnten wir verschiedene Spiele ausprobieren. Wir haben Mühle gespielt, deren "Steine" aus Kuscheltieren bestanden. 😊



In **Halle 4** gab es einen Gesundheitspark.

Hier haben wir uns über das Thema Hausnotruf für Senioren informiert. Man konnte seinen Blutdruck messen lassen, sich über Diabetes informieren und noch vieles mehr.



In **Halle 5** wurden die neuesten Wohnideen präsentiert.



In **Halle 7** schauten wir uns Produkte und Lösungen zum Thema Sicherheit und Einbruchschutz an. Interessant war ein Prospekt zum Thema Kindersicherheit im Auto, in dem das richtige Anschnallen von Kindern erklärt wurde.

Ein weiteres Thema in der Halle war Bauen und Sanieren.



Der Schwerpunkt in **Halle 11** war „Faszination Pferd“.

Wir haben uns angeschaut, wie im Reit-Parcours eine Turniervorbereitung stattgefunden hat. Wir durften selbst ein Pony führen.



In **Halle 12** haben wir uns Ideen, Erfindungen und Neuheiten angesehen.



Die anderen Hallen konnten wir nicht besuchen, da die Ausstellungen schon geschlossen waren.

**Das war echt ein sehr schöner Tag! Wir empfehlen euch auch diesen Ausflug zur Consumenta, die jedes Jahr stattfindet.**

## **Eure Sandra Blum**

Mache Texte und Bilder sind aus dem Internet kopiert.